MAZERES. La pension de Floux accueille vos chiens pour faciliter vos départs en vacances. Visite guidée au milieu des toutous

Pension complète pour chiens

: Céline Derrez

'est enfin votre tour? À vous les vacances, le farniente en bord de mer. les grasses matinées... Il est l'heure de s'échapper. L'hôtel est réservé, les valises sont prêtes, la voiture est chargée... Mais les bagages de votre femme ne laissent plus la moindre place à votre ami le chien. Ne cherchez plus, les époux Le Bel ont trouvé la solution. « Nous avons ouvert la pension canine de Floux il y a un an, indique Caroline Le Bel. Nous avons la chance d'avoir une maison de campagne, avec un grand jardin de six hectares sur lequel mon père a construit un chenil pour son élevage de Pointers. Nous pouvons accueillir une quinzaine de chiens, à durées variées, allant de la journée, à la semaine, voire plus ».

Mais pour l'ouverture, il a fallu se mettre aux normes de la Direction des services vétérinaires. «Les boxes mesurent au moins 5 m² et sont aérés par une grille, explique la propriétaire. Le toutà-l'égoût est obligatoire ainsi que la désinfection des boxes après chaque départ. Nous n'acceptons que les animaux tatoués et vaccinés et pour les molosses de type pittbulls ou rottweillers, ne sont admis que ceux qui sont déclarés et qui ont une assurance propre. Nous respectons la réglementation ».

Tout confort. Avec une suite individuelle (chauffage inclus s'il vous plaît...) et une « piscine » en terrasse, bordée d'une jolie cour verdoyante au plein cœur de la campagne de Mazères.... Les canidés séjournent au grand air, à l'ombre des bambous. Repas à la carte, servis matin et soir, puis balade dans la cour trois fois par jour, avec moment de divertissement dans le bassin en cas de for-

tes chaleurs...



Caroline Le Bel avec Athila, son Saint-Bernard : « les gens savent que je m'occupe bien de leur chien ».

Il y a de quoi être comblé. À tel point que parfois, le retour à la maison est difficile. « Un jour, un de nos pensionnaires ne voulait plus repartir avec ses maîtres, sourit Caroline. Ça peut être vexant pour eux! » Mais le plus important, c'est que les chiens soient à l'aise, qu'ils aient confiance, qu'ils se sentent en sécurité. « La situation de la pension est idéale, relève Caroline. Les chiens peuvent aboyer sans déranger personne... sauf peut être les vaches! ».

Des chiens, des vaches... et peut être bientôt des chats! « Beaucoup de familles qui possèdent des chiens ont aussi des chats. Alors au lieu de mettre le chien dans une pensión et le chat dans l'autre, autant réunir les deux ».

L'amour des chiens. Au quotidien, Caroline est au petits soins pour ses pensionnaires. « Je suis passionnée par les animaux, confie-t-elle. Et ça va des chevaux aux hamsters! Mais j'apprécie les chiens en particulier ». Une activité qui requiert beaucoup de temps et un minimum de compétences en éducation canine. Il faut pouvoir maîtriser les chiens les plus agités, notamment grâce aux rudiments "assiscouché-debout-au pied". Pour cela, Caroline fait partie du club d'éducation canine de Saint-Maixant. Son mari,lui, se contente de prendre des photos et d'en faire des cartes de vœux. « On s'attache beaucoup aux chiens que l'on garde. Parfois on les prend même avec nous dans la maison!

Une prestation inhabituelle mais bienvenue en cette période estivale, car chaque année, des milliers de chiens sont abandonnés sur les routes ou à la SPA.

Tarif: 11 € la nuit. Renseignements au 06.80.42.46.89 ou par mail à l'adresse: pensiondefloux@free.fr. Un site Internet verra le jour en août (pensiondefloux.free.fr).